



Planète Saturn ouvre le 19 septembre à Poitiers Sud, sur un fond de polémique nationale.

mardi 18 septembre 2007, par [lpe](#)

L'enseigne Planète Saturn, spécialisée dans l'électronique de loisirs et de confort ouvre ses portes le 19 septembre dans l'enceinte du centre commercial Poitiers sud.

Cette arrivée pourrait être une excellente nouvelle (elle l'est peut être pour le site de Poitiers) s'il n'y avait pas, pour ces magasins, filiales du Géant Allemand METRO, un fond de polémique : 250 emplois ont été supprimés en quelques mois en France, (les salariés licenciés s'expriment sur le net : <http://saturnpasrond.blogspot.com>), 3 sites ont été fermés avant l'été : Villiers en Bière (77), Bordeaux et Lille pour cause de manque de résultats.

Saturn est le n°1 européen dans son domaine (650 magasins sont implantés dans 14 pays), 50 personnes ont été recrutées sur le site de Poitiers pour exploiter 3000 m² de linéaires, il ne reste plus qu'à espérer que les résultats soient au rendez-vous !

Plus d'informations [en cliquant ici](#)